

résidences immobilier

Situé à Roquebrune Cap Martin, à seulement quelques minutes de Monte-Carlo, dans une résidence neuve offrant des prestations de très haut qualité et bénéficiant d'une piscine, magnifique appartement de 4 pièces avec une vue panoramique à couper le souffle sur la mer Méditerranée. Dès l'entrée, vous serez séduits par un vaste séjour baigné de lumière grâce à ses grandes baies vitrées, ouvrant sur une superbe terrasse. La cuisine américaine, entièrement équipée, est prolongée par une élégante salle à manger, idéale pour recevoir. L'espace nuit se compose de trois chambres spacieuses, chacune avec ...

Located in Roquebrune Cap Martin, just a few minutes from Monte-Carlo, in a new residence with top-quality amenities and a swimming pool, magnificent 4-room apartment with breathtaking panoramic views of the Mediterranean Sea. As soon as you enter, you'll be seduced by a vast living room bathed in light thanks to its large bay windows, opening onto a superb terrace. The fully-equipped open-plan kitchen extends into an elegant dining room, ideal for entertaining. The night space features three spacious bedrooms, each with its own private bathroom, offering comfort and privacy. The highlight of ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence







